
Pièces 4 Pièces

Superficie 91 m²

Référence 7345131

Prix 750 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Au cœur de boulogne nord, au 4ème étage avec ascenseur, un appartement avec

une  grande  entrée,  un  séjour,  une  salle  à  manger,  deux  belles  chambres,  une

cuisine équipée, une salle de douche. Deux loggias, une cave et un emplacement

de parking extérieur complètent ce bien. Le plan est tout à fait modulable ce qui en

fait  un  bien  rare.  Possibilité  de  faire  3  chambres  facilement.  L'appartement

bénéficie d'une grande luminosité, aux pieds de tous les commerces, des écoles et

du bois  de boulogne.  Honoraires  à  la  charge du vendeur  -  montant  moyen de la

quote-part de charges courantes 4,940 €/an - ...

In  the  heart  of  north  boulogne,  on  the  4th  floor  of  a  building  with  a  lift,  this

apartment  comprises  a  large  hall,  a  living  room,  a  dining  room,  two  good-sized

bedrooms,  an  equipped  kitchen,  a  shower  room,  and  a  separate  toilet.  The

property also comes with two loggias, a cellar and an outdoor parking space. The

layout  is  completely  modular,  making  this  a  rare  property.  The  apartment  enjoys

great natural light, and is within walking distance of all the shops, schools and the

bois  de  boulogne.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  montant  moyen  de  la

quote-part de charges courantes 4,940 €/yearly - ...

BARNES BOULOGNE 

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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